

こちら奈良市

東部出張所です

未来のために今できること

第61号

令和4年9月1日発行

編集・発行
奈良市東部出張所
奈良市大柳生町 4735
TEL 93-0001
FAX 93-0061

こんにちは、東部出張所所長補佐の田中耕嗣です。

残暑厳しい中にも、少しずつ蝉時雨が遠のき、赤とんぼが舞い始める季節となりました。皆さんお元気で過ごしてはいかがでしょうか。私にとって初めての東部の夏。もう少し涼しいかなと思っていました。そんな中でも朝の通勤時等に早くから農作業に精を出しておられる方々を拝見して、東部の力はこんな所にあるのだなと感じていました。

この夏もコロナ「第7波」流行となりました。奈良市でも一日に最大850人を越える方が陽性者となり、コロナの症状が出て発熱外来(医療機関)に受診することも難しく、奈良市では臨時ドライブスルー検査を設置いたしました。そこも朝から多くの人が集まり、検査を受けることも大変な状況です。

オミクロン株が主体となった第6波からは、それまでの流行時より、重篤な患者は大きく減少いたしました。これほどに市中感染が拡大すると、陽性者や濃厚接触者が多くなくなり、通常の社会生活が維持できない状況も危惧されると思います。

依然として高止まりしている毎日の発生状況から、残念ながらも未だにピークを過ぎているとは言えませんが、出張所としても保健所と連携し、国や県の状況を常に探っております。皆さまには今しばらく、変わらぬご協力をお願いいたします。

Tobu高原マルシェ レポート

8月19日より、「Tobu高原マルシェ」をならまちセンターにて開催しています。初めての場所での実施となりましたが、想像以上にたくさんのお客様にご来場いただき、大変嬉しく思っています。中にはエコバッグがパンになるまで東部産の農産物や加工品をお買い求めいただく方もいらっしゃいました。「次はいつやるの?」といった嬉しいお声もいただきました。

第一回目に出展いただいた直売所「湖畔の里つきがせ」で特に人気だったのが、月ヶ瀬産の煎茶やほうじ茶を使った「アイスカヌレ」です。私も一つ購入し食べてみましたが、外側の生地はザクッと固めで、内側はしっとりトロっと柔らかい食感でとても美味でした。また、冷凍して中がヒンヤリしているのも、この暑い夏には最高のスイーツでした。この「アイスカヌレ」、気になった方はぜひ直売所でお買い求めください!

湖畔の里つきがせの詳細はこちら



月ヶ瀬茶アイスカヌレ

東部出張所公式SNSについて

東部出張所では、奈良市東部地域において、里山を体験することがができる体験型観光全般を推進する「さとやま民泊事業」の取組を行っています。その事業の一環として、地域の魅力や新しい話題など、様々な情報をSNS(フェイスブック・インスタグラム)で発信しています。

- こんなことを発信しています!
- ・東部地域のイベント情報
- ・季節のおたより
- ・地域の旬な情報
- ・「さとやま民泊ツアー」のご案内など
- 投稿日
- 毎週金曜日ほか

お願い
情報発信力を強化する目的で、是非地域のみなさまにもご覧いただき、積極的な「シェア」や「いいね!」をご協力いただきしたいと思います。併せて、各SNSのフォローもよろしくお願いたします!



東部出張所公式
フェイスブック



東部出張所公式
インスタグラム

※こちらに掲載の情報は編集の都合上、8月15日現在のものになります。